



12月を迎える、寒さが一段と厳しくなってまいりましたが、今年もあと1ヶ月を残すのみとなりました。今学期もコロナ禍の影響で従来の形を変えながらも、校外学習や交流学習、修学旅行、運動会、自然の家宿泊学習等の行事を実施してきました。その一つ一つにおいて、子供たちのがんばる姿から、新たな一面も見られ、たくさんの成長を感じ取ることができました。これも保護者の皆様や地域の皆様のご理解・ご協力があつてこそと感謝申し上げます。これから、学習等においてまとめの時期となります。子供たちと共に令和4年をしっかりと締めくくり、新たな年に向けて、希望が持てるようにしていきたいと思います。

12月の行事予定

- 1日(木) 海部郡小学校音楽発表会（6年）
- 2日(金) 読み聞かせ（1・2・5・6年）
- 5日(月) 防災学習出前授業（4年） 1年デュアルスクール開始（～20日）
- 6日(火) 車椅子体験出前授業（4年）
- 7日(水) 校内マラソン大会
- 8日(木) VR体験出前授業（4年）※校内マラソン大会予備日
- 9日(金) 読み聞かせ（3・4・5・6年）防災出前授業（5年）
- 12日(月) 個人懇談第1日目
- 13日(火) 個人懇談第2日目
- 14日(水) 個人懇談第3日目
- 15日(木) 個人懇談第4日目 中学生職場体験（16日まで）
- 16日(金) 個人懇談第5日目 表現集会（2年） 1年こども園との交流学習
- 19日(月) 全校朝会
- 20日(火) 防災出前授業（5年）
- 21日(水) 地域子供会 不審者対応避難訓練
- 23日(木) 第2学期終業式



＜11月の行事から＞

PTA授業参観お世話になりました！

11月1日に、PTA授業参観を実施しました。全学年、人権についての学習を行いました。どのクラスも、それぞれの学年に応じた教材をもとに、自分も友達も大切ということやともに人権を守ることの大切さについて学ぶことができました。このような参観日を機会に、ぜひ、ご家庭でも人権について子どもたちとお話を聞いていただければと思います。おいそがしいところ、ありがとうございました。



楽しかったバス遠足

11月4日、1～3年生はあすたむらんど、4～6年生はドイツ村やウチノ海総合公園などの鳴門方面に遠足に行きました。好天の中、ひわさっこ班（異学年班）でバスに乗り、普段は一緒に行けない場所で、楽しい時間を過ごしながら友達の輪を広げることができました。保護者の皆様には、弁当準備等、お世話になりました。

・・・裏面もご覧ください。・・・

海部郡小学校社会科教育研究会

11月15日、本校で海部郡小学校社会科教育研究会を行いました。県内各地から社会科教育関係の先生方が来られ、3年から6年生で授業を公開しました。どの学年もそれぞれの学習問題に向かって、一生懸命に考え、資料をもとに自分の考えを発表したり、文章にまとめたりしながら学習をがんばることができました。今後も来年度の徳島県小学校社会科教育研究大会に向けて、子どもたちとともにすばらしい研究大会となるよう、研究をがんばっていきたいと思います。



<3年生>



<4年生>



<5年生>



<6年生>

牟岐少年自然の家宿泊学習

11月21日・22日に、延期となっていた5年生の宿泊学習を実施することができました。規律・協働・友愛・奉仕の精神のもと、グリーンアドベンチャーやキャンドルの集い、島巡りなどの貴重な体験を積むことができました。



『ひわさっ子フェスティバル』

11月25日に、1、2年生による「ひわさっ子フェスティバル」が行われました。こども園の皆さんを招待し、みんなで協力して一生懸命準備した様々なゲームやアトラクションをいっしょに楽しむことができました。休み時間には、他学年も参加し、大賑わいのフェスティバルとなりました。

